



ステップ

R6. 3. 11

中学校最後の学級通信です。3年間は長かったですか？早かったですか？新型コロナウイルスによる制限をたくさん受けた中学校生活だったと思います。自分が思い描いた学校生活ではなかったこともあると思います。それでも、3年生はクラスみんなで協力して明るく前向きに過ごしている姿に胸が熱くなることが多くありました。

去年の9月から担任をさせていただきましたが、さんと過ごす日々はとても楽しい時間でした。さんが困ったことはないだろうか、ストレスをためていないだろうかと心配することもありました。部活動も3年間がんばりました。入試を乗り越え、見事に合格を勝ち取ったときは一緒に涙を流しました。毎日の何気ない会話で笑いあうことも多くありました。趣味の部屋（パズル）では黙々とピースをはめていきました。しっかりと意見を言って私を助けてくれることもたくさんありました。クラスメイトと笑顔で笑いあっていました。とても成長した姿をみることでできて本当にうれしいです。私にとっては大切な毎日でした。

明日はいよいよ卒業式です。義務教育を終え、自分で選んだ人生を一步踏み出す瞬間です。3年間の思い出を心に抱いて大きな声で返事をしてください。大きなハンカチを準備しておきますね！！

保護者の方へ

ご卒業おめでとうございます。こうして無事に卒業を迎えることができますのも、保護者の方のご支援、ご協力のおかげです。至らない点もあったと思いますが、いつも快く協力してくださり心からお礼を申し上げます。4月からの新生活を応援しております。ありがとうございました。



Q: 中学校3年間はどうかでしたか？

A: しんどかった！部活に勉強に課題に大変だった。

Q: そのしんどさを乗り越えた自分はどう思いますか？

A: よく頑張った。

Q: 自分が一番成長したなと思うことはなんですか？

A: あきらめが悪くなった。

目標に向かって頑張ろうと思ってあきらめなくなった。

でも、その結果しんどくなることも多かったな……。

Q: この会話を学級通信にのせてもいいですか？

A: いいですよ（笑）

ご卒業おめでとうございます！！